

千葉県ゐのはな会

栗原 伸夫

平成6年度の「ゐのはな同窓会」総会の折、千葉県でも「千葉県ゐのはな会」を発足させようという提言があり、それを受け、翌年の「ゐのはな同窓会」総会後に発起人会を開き会則・運営等について検討された。

その後「東京ゐのはな会」、「ゐのはな同窓会」のご助言を参考にして会則の作成、運営システム、名簿の発行、設立総会に向けての準備等が協議された。

平成8年4月11日千葉京成ホテル（京成ホテルミラマーレ）において設立総会が開かれ、初代会長に渡辺武先生、副会長に香田真一先生が選出された。その後、大濱博利先生、現在は三枝一雄先生である。

初代 渡辺 武 先生（S27年）H8～13

二代 大濱博利 先生（S27年）H14～21

三代 三枝一雄 先生（S32年）H22～

会は千葉県を10ブロックに分け、支部とし、支部長をおき支部内での会員の親睦、情報交換などを行っている。現在会員は2000人を超えており、年一回5月か6月に総会を開催し、多方面にわたる専門家を講師として特別講演をいただいている。



初代 渡辺 武 先生



二代 大濱博利 先生



平成18年度総会



三代 三枝一雄 先生



平成19年度総会

「ゐのはな同窓会総会」も大学、東京、各同窓会とともに輪番制で当番を担当し、主催している。

支部の他に「千葉県ゐのはな会」創設以前から「市川・浦安ゐのはな会」、「君津・木更津ゐのはな会」、「安房ゐのはな会」が活動していて、地域の同窓の親睦や情報交換を行っていた。その後、平成12年「習志野ゐのはな会」が発足、支部活動に加わっている。

最近「千葉県ゐのはな会」を活性化しようという機運が起こり、還暦前後の年代の人を中心に同窓会活動や地域の支部の交流を行っている。

大学のお膝元なのに会員数の割に総会や会の活動に参加する会員は少ない。教室の同門会、クラス会、地域医師会でのコミュニケーションで事足りているのかも知れない。

しかし、これからは大学法人化をうけ、我々同窓生が「ゐのはな同窓会」の名の下に一致団結して母校を支える時がきている。その気概こそが千葉大学医学部の伝統を永久のものにすると確信している。

（くりはら のぶお）